



NICOLAS PISANI  LAURENT ROMOR

**8 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85389012 VM B**

**1 365 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Très belle propriété de style provençal d'une surface habitable d'environ 250m<sup>2</sup> entouré d'un très beau terrain d'environ 1900m<sup>2</sup>, avec piscine, situé sur les hauteurs des collines résidentielles du quartier de saint roman de bellet. Exposé essentiellement sud-ouest, cette belle villa niché entre la mer Méditerrané et les sommets de l'arrière-pays, sans vis-à-vis, est distribué sur trois niveaux:\* le rez de chaussé comprenant: entré, une cuisine séparé équipé, grand salon-salle à manger; quatre chambres dont une avec salle d'eau et salle de bains indépendante; Dégagement, wc;\* à l'étage: une ...

Beautiful provencal-style property with approx. 250 m<sup>2</sup> of living space, surrounded by approx. 1900 m<sup>2</sup> of beautiful grounds, with swimming pool, situated in the residential hills above saint roman de bellet. Facing mainly south-west, this beautiful villa nestles between the mediterranean sea and the peaks of the hinterland, with no facing buildings, and is laid out over three levels:\* ground floor: entrance hall, separate fitted kitchen, large lounge/dining room; four bedrooms, one with en-suite shower room and bathroom; hallway, wc;\* upstairs: a very large living room, with a bedroom and ...

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

